4 Piéces

129 m2
Réf. 286V1471M
Prix NC

Villars
Maison a vendre (84400)
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L'Immobiliere de I'Olivier a le plaisir de vous présenter cette villa
individuelle de 125 m?2 habitables, édifice en 1994 dans un style
traditionnel. Idéalement implantée sur un magnifique terrain paysageé et
arboré de 2 270 m2, cette propriété bénéficie d'un environnement

calme et verdoyant, a proximité immeédiate du coeur du village et de ses

commodités. Au rez-de-chaussée, une entrée accueillante mene vers

un vaste espace de vie lumineux de 43 m2, composé d'un salon avec
cheminée et d'une salle a manger. La cuisine indépendante, aménagée

et fonctionnelle, est complétée par un cellier ...

L'Olivier Real Estate is pleased to present this detached villa offering 125 m2 of
living space, built in 1994 in a traditional style. Ideally set on a beautiful landscaped
and wooded plot of 2,270 m2, this property enjoys a peaceful and green
environment, just steps from the heart of the village and its amenities.On the ground
floor, a welcoming entrance leads to a spacious, bright living area of 43 m2,
featuring a lounge with fireplace and a dining room. The separate kitchen, fully
equipped and practical, is complemented by an adjoining pantry. This level also
includes a master suite of 17 ...

IMMOBILIERE DE L'OLIVIER
49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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